

LE FASCISME NE PASSERA PAS...

C'est pour prouver une fois de plus leur attachement à une certaine liberté, et à une Démocratie imbue de démagogie et de monopolisme exclusiviste, que les éléments du soi-disant "Comité d'action et de lutte" étaient venus en masse dans la soirée du Vendredi 15 Mars 1974.

Les prétendus défenseurs de la Démocratie avaient fait la preuve qu'ils étaient champions lorsqu'il s'agit de la détruire. Les méthodes de provocation et d'intimidation, ainsi que les basses manoeuvres, étaient déployées d'une aisance digne des pires fascistes.

Le Hall de la Maison de Tunisie était alors investi de ces éléments qui, en constituant un véritable barrage, avaient tenté vainement d'empêcher la tenue de la réunion préparatoire du Congrès de la Cellule Socialiste Destourienne de Paris-Sud.

Au fanatisme excessif et à la volonté délibérée de provocation, les militants socialistes destouriens avaient opposé la tolérance et la patience.

Les procédés agressifs n'ont pas triomphé d'un sens aigü de la discipline et d'une ténacité militante à la fois combattive et tolérante.

Les militants socialistes Destouriens, après avoir déjoué par leur fermeté toutes les tentatives qui visaient à saboter la réunion, s'étaient penché immédiatement sur les questions qui préoccupent les masses populaires et qui concernent le présent et l'avenir de notre peuple.

C'est alors que les monopolistes de la Démocratie, digérant difficilement l'échec de leurs premières tentatives, s'étaient mis à comploter pour interrompre la réunion. Ce n'est qu'au bout de discussions bouleversées que ces derniers étaient arrivés enfin à la décision - Combien démocratique - de défoncer la porte et de faire irruption dans le Salon.

Mais ce fut encore une vaine initiative. La séance venait juste d'être levée dans le calme et la discipline et l'ordre du jour épuisé après avoir donné lieu à des discussions franches, constructives et fructueuses. Des projets d'activité s'élevant au niveau de la Responsabilité politique qui incombent aux étudiants Tunisiens, avaient été élaborés.

En effet pour l'étudiant tunisien nationaliste, militer vraiment c'est se mobiliser au service du peuple, et être à travers son action l'expression authentique des aspirations de la Nation.

Pour réagir contre cet échec renouvelé, les extrémistes déçus étaient portés par une haine rageuse à commettre des agissements condamnables et des abus honteux. Les agissements qu'ils entreprenaient réaffirment, si besoin est, qu'il n'est point possible de défendre la Démocratie par des moyens antidémocratiques. Faut-il signaler par ailleurs que la pire absurdité est celle de voir les prétendus militants de la liberté s'adonner à l'expression violente d'un fascisme rancunier et extrémiste.

C'est parce que le choix s'impose entre la réalité et la fiction, entre les militants sincères et les champions du verbalisme creux et stérile, que nous devons aujourd'hui et plus que jamais, redoubler de vigilance et d'abnégation.

.../...

L'enjeu est grave et le pari est essentiel; car la lutte pour la Démocratie se fait essentiellement dans le militantisme actif, à travers les épreuves et les obstacles, sur la base d'une plate-forme claire et précise répondant aux exigences de notre réalité.

Pour nous socialistes destouriens, la Démocratie n'est pas un Slogan de propagande et un masque d'une réalité sinistre, mais une action consciente et dévouée au service du peuple.

Quant aux prétendus militants de la liberté et de la Démocratie, voilà deux années écoulées à Paris que ce soi-disant Comité d'action et de lutte s'est constitué dans une explosion d'anarchie et de violence. Jamais dans son histoire le mouvement étudiant tunisien à Paris n'a été aussi stérile, jamais les étudiants tunisiens à Paris n'ont été si mal mobilisés, jamais enfin leurs problèmes n'avaient été autant relégués à l'oubli et à l'indifférence de la part de ceux qui prétendent être leurs âpres défenseurs.

L'action de ces derniers se limite à entraver et à détruire toute tentative d'action qui n'est pas le fait de leur propre groupe. Leur lutte se réduit à étouffer toute volonté d'engager la véritable lutte pour la construction de notre pays sur des bases solides qui émanent des aspirations profondes de notre peuple et qui consolident notre authenticité nationale et notre civilisation arabo-musulmane.

Aussi nous est-il vital de nous prémunir contre l'exclusivisme de tous ceux qui, non seulement refusent le dialogue et la discussion à la faveur d'un fanatisme aveugle ou d'une idéologie sacro-sainte, mais qui tentent, dans leur élan d'extémisme excessif, d'imposer, fut-ce par la violence, leurs opinions aux autres au nom d'une fiction de Démocratie erronée.

CAMARADES SOCIALISTES DESTOURIENS;

Puissent ces manifestations d'un néofascisme oppresseur nous rappeler que notre devoir immédiat est de nous unir davantage et de resserrer nos rangs afin de préserver les acquis de notre peuple contre la démagogie et l'intoxication que développent ces extrémistes.

Ceux-là mêmes qui, au mépris de tout attachement au peuple qu'ils prétendent défendre, visent au nom de la liberté la destruction de celle-ci et sèment au nom de la Démocratie l'anarchie et le désordre.

LES ETUDIANTS SOCIALISTES DESTOURIENS

A PARIS